



VIUDA EN FUNERAL. — El Cairo, octubre 11. Jihan, viuda de Anwar El-Sadat, es consolada por Shah Reza II, durante el funeral, al que asistieron varios dirigentes mundiales y amigos personales del asesinado mandatario. (UNIFAX II de UPI).

Sadat es Sepultado como un "Héroe de la Paz"

EL CAIRO, octubre 11 (UPI). — El presidente de Egipto, Anwar El-Sadat, impugnado por la mayoría de los gobernantes árabes, fue sepultado como un "héroe de la paz", junto a la tumba del Soldado Desconocido, a unos 130 metros del sitio donde lo asesinaron el pasado martes.

Sadat fue depositado en su morada final con pompa militar, islámica simplicidad y sofocantes

medidas de seguridad, pero sin calor popular. Miles de soldados custodiaron el cortejo fúnebre y las calles a lo largo de tres kilómetros.

Centenares de guardias de seguridad se confundieron en una multitud de 800 invitados oficiales, incluido el asociado de Sadat en la búsqueda de la paz, el Primer Ministro de Israel, Menachem Begin, los tres ex presidentes estadounidenses Jimmy Carter, Ge-

rald Ford y Richard Nixon y representantes de unos 80 gobiernos.

El funeral marcó un gran contraste con el sepelio del presidente Gamal Abdel Nasser en 1970. En esa ocasión millones de

—Favor pase a la página 25.

Papa Critica el Auge del Materialismo

CASTELGANDOLFO, octubre 11 (AP). — El Papa Juan Pablo II dijo hoy que muchas personas se dejan seducir por una actitud materialista y secular y exhortó a los fieles a vivir con la misma fe que San Pablo.

El Papa, en una misa matinal que ofició en la iglesia parroquial de esta villa veraniega, dijo a la muchedumbre: "Desgraciadamente, hoy muchos

—Favor pase a la página 45.

Tensas Relaciones de Nicaragua-El Salvador

MANAGUA, octubre 11 (ACAN-EFE). — Rafael Somarriba Guevara, Encargado de Negocios de Nicaragua en El Salvador, desde hace cinco meses, dijo aquí que las relaciones entre estas dos naciones centroamericanas "son tensas".

El diplomático nicaragüense, que llegó el jueves último a Managua, llamado a consultas oficiales por el gobierno sandinista, declaró a ACAN-EFE que a pesar de las tensiones, su gobierno "ha manifestado

absoluto respeto a la autodeterminación de los pueblos y a la soberanía nacional".

El gobierno salvadoreño acusó al nicaragüense de intervencionista, por haber presentado en las Naciones Unidas el Coordinador de la Junta Sandinista, comandante Daniel Ortega, una propuesta de diálogo de la izquierda de El Salvador.

Somarriba Guevara, que regresará a El Salvador,

—Favor pase a la página 45.

Pellecer Revela Causas de Renuncia a Guerrilla

GUATEMALA, octubre 11 (AP). — Un sacerdote jesuita desertó de un movimiento guerrillero, cuando fue conminado a aprender a manejar las armas para convertirse en militante, reveló el religioso a corresponsales extranjeros.

El sacerdote, Luis Eduardo Pellecer Faena, de 35 años, dijo en rueda de prensa el martes de la semana pasada, que él había pertenecido al llamado "Ejército Guerrillero de los Pobres" (EGP) y que, con otros religiosos —entre ellos monjas— habían preparado el camino para el triunfo sandinista en Ni-

caragua y la situación de violencia en El Salvador y Guatemala.

El sacerdote, que fue miembro de la Comisión Nacional de Propaganda del EGP, reveló que la llamada "Organización del Pueblo en Armas" (ORPA), está integrada por ex militantes del EGP, que abandonaron ese grupo hace unos ocho años.

Pellecer Faena había dicho inicialmente que el EGP tendría unos 8,000 miembros, pero aclaró ahora que no llegan a 2,000

—Favor pase a la página 27.

Libertad de Prensa Será Tema de Asamblea de SIP

RIO DE JANEIRO, octubre 11 (UPI). — "La libertad de prensa en el continente" será el tema central de la asamblea anual de la Sociedad Interamericana de Prensa, que se inicia mañana en Rio de Janeiro.

Más de 200 delegados participarán en la Trigesimo Séptima Asamblea de la SIP, cuya Comisión de Libertad de Prensa iniciará sus trabajos mañana por la mañana, en el Hotel Rio Palace, de Rio de Janeiro.

La situación de la libertad de prensa en los países del continente, será objeto de un extenso y detallado informe, que será divulgado al término de la asamblea.

La SIP también abordará temas como el nuevo orden mundial de la información y el impacto inflacionario en los costos de producción de los periódicos, según dijeron fuentes allegadas a la reunión.

La reunión de la SIP contará en su último día —el 16 de octubre— con la presencia del vicepresidente estadounidense George Bush, quien hablará durante cerca de 20 minutos

a los representantes de la prensa continental y después responderá preguntas de los delegados.

Bush cumple esta semana una visita oficial al Brasil, esperando que su pronunciamiento gire en torno de la política estadounidense para América Latina, según dijeron las fuentes.

Los delegados de la SIP analizarán los nuevos desafíos a los medios de comunicación, creados por el avance de las comunicaciones.

El impacto de los noticieros de televisión para los lectores de periódicos,

la tecnología que permite actualmente transmitir por rayo láser páginas completas de periódicos, temas que serán abordados.

Las dificultades para la adquisición y fabricación de papel periódico en el continente serán expuestas durante la asamblea de cuatro días, según dijeron las fuentes.

El presidente de la SIP, Luis Teófilo Núñez, expondrá a los participantes de la asamblea un minucioso informe, sintetizando su gestión. Un nuevo presidente de la SIP será designado durante la asamblea.

En Honduras

Las Fuerzas Armadas Garantizan Elecciones

TEGUCIGALPA, octubre 11 (ACAN-EFE). — Las Fuerzas Armadas de Honduras prometieron en la noche del sábado garantizar el desarrollo de elecciones generales, convocadas para el 29 de noviembre próximo.

"Las Fuerzas Armadas reiteran ante el pueblo hondureño su determina-

ción de garantizar el desarrollo del proceso electoral, dentro de los lineamientos establecidos en la Constitución de la República y la Ley Electoral y de las organizaciones políticas, ajustado al calendario ya establecido y a las disposiciones emanadas del Tribunal Nacional de Elecciones", dice un comunicado.

El pronunciamiento del ejército fue leído en cadena de radio y televisión y agrega: "Como ya se ha expresado en repetidas ocasiones, la responsabilidad de éxito o fracaso del actual proceso electoral es de las dirigencias de los partidos políticos contendientes y el instituto armado respaldará el resultado del mismo, siempre y cuando se lleve a cabo libre y honestamente y ajustado a la ley".

El ejército de Honduras hace la advertencia anterior al informar que el presidente de la república y jefe de las Fuerzas Armadas, general Policarpo Paz García, sostiene reuniones con los cuatro candidatos a presidente, que han sido inscritos.

Señala que en esas reuniones Paz García ac-

Otra Noche de Terror en la Capital de Guatemala

GUATEMALA, octubre 11 (ACAN-EFE). — La guerrilla guatemalteca hizo explotar anoche cuatro bombas en centros militares y en la embajada estadounidense de esta capital, lo que —además de tres muertos y grandes destrozos— provocó otra noche de terror en Guatemala.

La bomba más potente fue colocada frente al Banco del Ejército y en establecimientos comerciales anexos.

A pesar de ser una de las zonas más transitadas de la ciudad, en el momento del estallido nadie estaba por los alrededores e incluso los soldados y guardias de seguridad resultaron ileso.

Sin embargo, nada más de producirse la explosión, la guardia del Palacio Nacional disparó sus ametralladoras y hubo momentos de confusión, los locales abiertos a esas horas (las diez de la noche) cerraron inmediatamente y la gente que estaba por la zona corrió presa del miedo.

Otra bomba —también

daños materiales en el Banco del Ejército y en establecimientos comerciales anexos.

Según informó la policía, la bomba había sido dejada en un coche amarillo, que fue estacionado frente al edificio minutos antes de que explotara y causara



CUREÑA CON RESTOS DE SADAT. — El Cairo, octubre 11. La cureña que conduce los restos de Anwar El-Sadat, seguida por un grupo de dignatarios de todo el mundo y oficiales del ejército egipcio.